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1 １１番 １．町政全般について 町　 長

中村　末子 ①公平、公正な町政についての考え方はどうか。

②その実現のための財政運営及び町長の施政はどうか。

③町所有の建物および人事管理についての方針はどうか。

④学校整備に関しての考え方をどう持っているのか

⑤福祉についての思いはどこにあり、どの様な政策を行い準備しているの

　か。

⑥町道など環境整備に関しての思いはどうですか

⑦災害から町民を守る手立てについての考え方はどうか。

⑧町内に点在するお墓などについてはどの様な考えがあるのか。

⑨職員教育に関してはどの様なお考えがあるのか。

⑩町民との対話状況についてはどうですか。

2 ５番 １．高鍋町における企業誘致の費用対効果及び今後のあり方について 町　 長

松岡　信博 ①企業誘致の費用対効果について町長の考えを伺う。

②町長発言「最優先の自主財源の源は企業誘致である」の根拠を伺う。

③企業誘致の今後の方針について町長の考えを伺う。

④平成元年度からの固定資産税課税免除の実績を伺う。

⑤平成１０年～１９年の固定資産税課税免除の実績記録がない。

　当事者である町長の会社１０年間の免除回数を伺う。

⑥企業立地奨励条例の補助金等、交付実績を伺う。

⑦町外企業と町内企業が同じ優遇措置の条件になる理由と目的を伺う。

⑧固定資産税課税免除した企業名と年度別の総額を伺う。

⑨企業立地奨励条例指定企業の年度別の税収総額を伺う。

⑩宮崎キヤノン誘致関連費用予算の内訳総額を伺う。

⑪企業誘致が高鍋町に与える具体的な成果を伺う。

２．企業誘致が高鍋町の財政に与える影響について 町　 長

⑫企業誘致による多額の費用負担が高鍋町財政状況にあたえる因果関係を

　伺う。

⑬宮崎県内市町村別健全化判断比率による高鍋町の財政状況を伺う。

⑭ふるさと納税基金４億円を一般会計予算に繰入れた理由を伺う。

⑮誘致企業の税収増が、地方交付税に与える影響を伺う。

⑯誘致企業が納税する税収増で高鍋町の実質的な財源となる年度別の総額

　を伺う。

⑰企業誘致の費用総額（地方交付税減額含）を、誘致企業の税収で回収す

　るとすれば何年かかるか伺う。

３．財政状況をふまえた今後の高鍋町のあり方について 町　 長

⑱企業誘致を推進し自治体新電力事業も計画しているが、近年の財政状況

　を踏まえ町長は高鍋町をどのような町にしたいのか伺う。

⑲町長の方針である｢事業の選択と集中｣は、町民の教育・福祉・高齢者対

　策等、生活関連事業を第一に考えるべきだがどう考えるか伺う。
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3 ２番 １．町営住宅の現状と今後の課題について 町　 長

永友　良和 ①町営住宅の数と築年数について。

②それぞれの部屋数と入居率について。

③入居者全体の年齢層について。

④町営住宅の家賃について。

⑤連帯保証人について。

⑥今後の課題について。

２．姉妹都市との交流活動について 教 育 長

①姉妹都市交流の現状について

②今後の姉妹都市との交流活動について

③少年野球交流活動の補助金について

３．高鍋駅舎について 町　 長

①新しい駅舎の構想について。

②駅舎設計の状況と総事業費の予定について。

③利用の多い学生との連携について。

④地元住民の方々との連携について。

4 １４番 １．竹鳩橋の安心安全な運用方法について 町　 長

杉尾　浩一 ①時間帯別交通量調査は行っているか。 教 育 長

②橋を利用する児童生徒数は把握しているか。

③朝の登校時はボランティアがサポートされているが、下校時の安全確保

　は行っているか。

④総合的な安心安全対策として、町の方針は設定されているか。

２．町道における安全確保について 町　 長

①路側帯、停止線、止まれ、ゾーン３０の白線、文字、カーブミラー、速

　度制限標識等の安全対策はいつの時期に完了させるのか。

②交通量の多い町道に速度抑制装置を設置する計画はあるか。

３．交通法規を守る街高鍋町を作っていくことについて 町　 長

①一時停止徹底の方策はあるか。　　 教 育 長

②チャイルドシートの設置義務について。

③後部座席シートベルト着用義務について。

④交通マナーの良い高鍋町にするための総合的な施策はあるか。

４．学校、公民館等の公共施設における安全対策について 町　 長

①各施設の警報装置、安全確保設備の現状はどの様に運用されているか。 教 育 長

②台風、洪水、地震、津波、不審者等の対策、訓練は確立されているか。
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5 １３番 １．口蹄疫及び高病原性鳥インフルエンザ発生に伴う、埋却地の再生状況に 町　 長

日髙　正則 ついて 教 育 長

①口蹄疫及び、高病原性鳥インフルエンザ発生に伴う、埋却地の再生状況

　について町長の認識を伺う。

②平成２２年～令和２年までの、（戸数・羽数）発生状況を伺う。

③埋却地の、再生整備検討について伺う。

④今後の、埋却地整備の進め方について伺う。

２．移住定住の促進について 町　 長

①施政方針の中で、９番目に移住・定住の推進をあげておられるが、どの

　ような方策をとられてきたのか。

②本町においての人口減少を、どのように考えてこられてきたのか伺う。

③移住定住の促進について、今後どのような取り組みを考えておられるか

　伺う。

6 １０番 １．コミュニティスクールの推進について 町　 長

古川　誠 ①これまでの活動の成果について。 教 育 長

②取り組みの現状について。

③目指す子ども像について。

④今後の取り組みについて。

(１)幼保小中高連携について。

(２)ＣＳマイスターの派遣について。

(３)コミュニティスクールカレンダーの作成について。

⑤今後のコミュニティスクールのあり方について。

(１)学校運営協議会が目指すものについて。

(２)関係者間の連携について。

⑥ＣＳポートフォリオの活用について。

⑦学校運営協議会委員の委嘱について。

２．高校生までの医療費無償化の可能性について 町　 長

①これまでの検討の状況について。

②実現の可能性について。
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7 １２番 １．新型コロナウィルス対策について 町　 長

春成　勇 ①第７波では町内感染者が多くなっているが現状の対応について伺う。

②ワクチン接種の現状と今後について。

③感染者の後遺症及びワクチン接種後の副反応について伺う。

２．町内の道路状況について 町　 長

①町内の道路は凸凹が多いように感じるが、今後どのような計画を考えて

　いるのか伺う。

②花守山に行く途中の舗装が何ヶ所か壊れているが整備する考えはないの

　か伺う。

③川田地区の県道木城高鍋線の現状について伺う。

３．防災について 町　 長

①台風や豪雨対策の為、小丸川や宮田川等の堤防のかさ上げが必要である

　と思われるが国との協議を行っているのか伺う。

②水谷原坂平付線 ・ 若葉台ニュータウンの擁壁に亀裂が入ったままであ

　るが、どのような対策を考えているのか伺う。

③川田地区のコメリ付近が浸水しているとのことだが、どのような対応を

　しているのか伺う。

8 ６番 １．主権者教育の推進について 町　 長

青木　善明 ①町長、教育長は主権者教育の推進についてどのように考えているか。 教 育 長

②主権者教育の取り組みと課題について。 選管委員長

③これまでの投票率向上に向けた取り組みと課題について。

２．マイナンバーカード利用でのコンビニ交付の取り組みについて 町　 長

①県内自治体の取り組みの現状について。

②コンビニ交付のこれまでの取り組みと課題について。

③コンビニエンスストア等での各種証明書交付導入の考えは。
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